

La nota de corte para estudiar Enfermería en Ceuta llega a 9,21

La calificación mínima para todos los grados que se pueden estudiar en la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en la ciudad se ha quedado en cinco puntos

A. Q. / CEUTA

Cursar el próximo año el grado de Enfermería en la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta exige haber alcanzado una calificación superior a 9,21, su nota de corte. La Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) ha modificado las calificaciones debido a los exámenes específicos y voluntarios que han permitido subir la calificación hasta cuatro puntos, por lo que la nota máxima que se puede alcanzar es un 14, en vez de un 10 como en la antigua Selectividad.

En la Facultad de Educación y Humanidades, para acceder a los estudios de Administración y Dirección de Empresas no se exige más que cinco puntos, lo mismo que para entrar en el grado de Ingeniería Informática.

Idéntica nota de corte se ha establecido, según los datos que ya pueden consultarse en la web del Distrito Único Andaluz, del que forman parte las dos ciudades autónomas, para las titulaciones de Educación Infantil, Educación Primaria (maestros en ambos casos) y Educación Social.

Desde que el pasado 28 de junio se abriera el plazo para solicitar el acceso a las distintas titulaciones ofertadas en Andalucía, un total de 73.025 personas ha solicitado cursar estudios en alguna de las universidades públicas de la comunidad autónoma, 264 personas más que el año pasado.

Durante el próximo curso 2012/2013 las universidades públicas andaluzas ofertarán un total de 52.085 plazas en las diferentes

titulaciones, 116 plazas más que el curso anterior. En la primera adjudicación de titulaciones del curso pasado, los grados más demandados en las universidades públicas andaluzas fueron Medicina, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, y Veterinaria, seguidas de Educación Primaria, Psicología y Enfermería.

Cinco por encima de 12

De las 68 titulaciones que imparte la UGR en los diferentes campus que tiene adscritos, las carreras con mayor nota de corte son muy parecidas al resto de universidades andaluzas.

Al margen de Medicina, la carrera más solicitada y, por tanto, con la nota de corte más alta, Bioquímica, Traducción e Interpretación de Inglés y Odontología alcanzan

Mínimo

CINCO PUNTOS

Todos los grados que se imparten en la Facultad de Educación tienen una nota de corte de cinco puntos

notas superiores a 12.

Con notas superiores a los 10 puntos aparecen grados como Administración y Dirección de Empresas con Derecho, Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Criminología, Enfermería, Fisioterapia y Traducción e Interpretación de Francés.



Andalucía ha dejado las tasas universitarias en 12,49 euros por crédito.

El plazo de preinscripción en el Máster de Secundaria, hasta agosto

Las solicitudes deben tramitarse a través de la web del Distrito Único Andaluz

El Faro / CEUTA

La Universidad de Granada (UGR) mantendrá abierto hasta el próximo 30 de julio el plazo de preinscripción para cursar el Máster Universitario Oficial en profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y enseñanzas de idiomas en la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta. La preinscripción se realizará a través de la aplicación web del Distrito Único Andaluz (www.juntadeandalucia.es).

Las personas interesadas en cursar dicho Máster podrán preinscribirse en cualquiera de las especialidades de este Máster, atendiendo a la titulación cursada, aunque en la Facultad ceutí "solamente se impartirán aquellas especialidades con mayor número de alumnos matriculados".

Aquellos alumnos que deseen cursar una especialidad que no pueda impartirse en la ciudad autónoma en su totalidad sí tendrán la posibilidad de cursar aquí al menos las asignaturas del módulo genérico, las de libre elección, el trabajo fin de Máster y el Prácticum en centros externos.

Para la admisión es necesario acreditar el dominio de una lengua extranjera equivalente al nivel B1 del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (habrá exámenes específicos en Ceuta los días 8 y 12 de septiembre).

DESDE 1924 **Imperio** IMPRENTA OFFSET DIGITAL

www.imprentaimperio.com

cartelería · revistas · libros · folletos · formularios · sobres impresos · diseño gráfico · imagen corporativa · logotipos · vallas · gran formato · lonas · vinilos · decoración de eventos · ilustración · laminado · rotulación · publicidad · maquetación

TELÉFONO 956 51 27 11

Marqués de Santa Cruz, 6 (detrás de Correos)

En 86 años hemos cambiado muchas cosas.....

.....lo único que no hemos cambiado ha sido la buena impresión

SOMOS LA IMPRENTA MÁS ECONÓMICA DE CEUTA. ¡¡¡COMPRUÉBELO!!!

Ejemplo: 1.000 sobres americanos impresos a una tinta: 80 euros, a más tirada, más económico y como esto ¡¡¡TODO!!!
Entregamos todos los trabajos en sus instalaciones • No hace falta gastar más dinero para llevarse la mejor impresión



¿PARA CUANDO LO QUIERE? ¿PARA HOY?: IMPRENTA IMPERIO

Contamos con una plantilla de 11 trabajadores de Ceuta a su servicio

La G ad